

aae 8861

PERFILES

El pasado miércoles llegó Antonio Skármeta a Chile con el fin de quedarse por un año a lo menos. "Es un ensayo general de quedarme", dice Skármeta que ha vuelto en tres ocasiones a Chile desde el año 1974. El autor reside en Alemania Federal y frecuentemente visita Estados Unidos como profesor invitado de diversas universidades. En Chile, junto al cineasta Peter Lilienthal, filmó en 1987 *El ciclista del San Cristóbal*, una obra que ya se estrenó en Alemania Federal y que en marzo se exhibe en la televisión de ese país. Además, en enero de 1988, Skármeta filmó en Chile un medimetroraje titulado *Matilde y Pablo Neruda* y posiblemente a mediados de año el escritor chileno hará una presentación de la obra que la trajo en video.

También trae la novela *Match ball* terminada bajo el brazo — "se refiere al tenis, pero el trasfondo de la historia es el erotismo y la poesía" — y dos proyectos: una novela y una película para 1990.



ANDREA YACONI

Antonio Skármeta.

Perfiles [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Perfiles [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile